

Dossier de prensa

2 marzo – 8 marzo



Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Cuenca





Semana Colegial Complejo San Juan Grupo PSN

Os informamos que actualmente está abierta una oferta vacacional en el complejo turístico alicantino. Se trata de un viaje exclusivo para colegiados de Cuenca, sus amigos y sus familiares siempre y cuando viajen con el colegiado. La oferta es para grupos de mínimo 50 personas y se deberá consultar suplemento en caso de no llegar al mínimo de participantes. La semana colegial incluye, siete noches en habitación doble con pensión completa, autocar de ida y vuelta desde la ciudad de origen, autocar a disposición durante toda la estancia para las excursiones y los traslados diarios a la playa de San Juan, cóctel de bienvenida el día de llegada, dos noches de baile con música en vivo, una excursión de día completo con guía y dos excursiones de medio día.

Fuente: https://comcuenca.org/semana-colegial-complejo-san-juan-grupo-psn/

El XV Campeonato de España de Ciclismo para Médicos se celebrará en Valladolid el día 1 de junio

"Estamos organizándolo con gran ilusión y mimo para que todos los participantes puedan disfrutar de uno de los mejores paisajes de la provincia, la ruta de los Montes trozos, por la que discurrirá el recorrido de la prueba", destaca el Dr. Almudí, presidente del COM Valladolid. Los competidores recorrerán 77 kilómetros con salida desde el centro de la ciudad de Valladolid y terminando en el municipio de Arroyo de La Encomienda.

Fuente: https://www.medicosypacientes.com/articulo/valladolid-acoge-el-xv-campeonato-de-espana-de-ciclismo-para-medicos/

El Gobierno amplía las becas a estudiantes que tengan un 25% de discapacidad

Es una de las novedades del real decreto en el que trabaja el Gobierno impulsado por los ministerios de Educación, Formación Profesional y Deportes y el de Ciencia, Innovación y Universidades.

Fuente: https://www.medicosypacientes.com/articulo/el-gobierno-amplia-las-becas-a-estudiantes-que-tengan-un-25-de-discapacidad/



Médicos jóvenes a favor de revisar el modelo actual de guardias médicas para mejorar la formación y la calidad asistencial

La Sección Nacional de Médicos Jóvenes de la Organización Médica Colegial (OMC) acoge con gran interés la iniciativa planteada por el Ministerio de Sanidad sobre la necesidad de revisar el modelo actual de guardias médicas, en base a los múltiples desafíos en las condiciones laborales de los especialistas en formación y el impacto que en ella tiene este modelo de asistencia.

Fuente: https://www.medicosypacientes.com/articulo/los-medicos-jovenes-a-favor-de-revisar-el-modelo-actual-de-guardias-medicas-para-mejorar-la-formacion-y-la-calidad-asistencial/

El 11% de los MIR se equivocan al elegir la especialidad: "Queremos darles más información para que esto no ocurra"

La elección de la plaza MIR marca un antes y un después en la trayectoria de un médico. "Preparar el MIR es complicado, pero acertar a la hora de elegir la especialidad lo es aún más", asegura en una entrevista a iSanidad Pilar Díaz, presidenta Grupo CTO. Por ello, es necesario que los futuros residentes se nutran de toda la información posible para poder elegir bien en que se quieren especializar.

Fuente: https://isanidad.com/275090/un-11-de-los-mir-se-equivocan-al-elegir-la-especialidad-queremos-darles-mas-informacion-para-que-esto-no-ocurra/

30º Congreso Nacional de Medicina General y de Familia

Se celebrará en A Coruña del 13 al 15 de junio. Este año se ofrece la posibilidad de serlo gracias a un nuevo formato que se ha incorporado en **MICROPÍLDORAS**. Los inscritos podrán hacer una presentación de 5 minutos sobre un tema en concreto.

Fuente: https://comcuenca.org/30o-congeso-nacional-de-medicina-general-y-de-familia/



I Jornadas de Atención Primaria de Castilla-La Mancha

Se celebrarán los próximos 11 y 12 de abril en Guadalajara y con ellas se pretende, compartir un espacio y un tiempo de análisis, debate y reflexión sobre los temas clave relacionados con la atención primaria; Identificar las áreas susceptibles de mejora y las oportunidades de aprendizaje que surgen de la experiencia; Ampliar el debate hacia áreas de especial trascendencia, valores y principios; Proyectar y visualizar las oportunidades de futuro mediante propuestas, experiencias y opiniones de expertos y fomentar un encuentro entre profesionales que permita el crecimiento y la motivación.

Fuente: https://comcuenca.org/i-jornadas-de-atencion-primaria-de-castilla-la-mancha/

Las agresiones tienen consecuencias sistémicas en la calidad general de la atención médica

Con motivo de la celebración del día europeo contra las agresiones a médicos y profesionales sanitarios, la OMC organiza una jornada el 11 de marzo. Durante esta, se presentarán los datos anuales recogidos por los Colegios de Médicos y se contará con los testimonios de víctimas de esta lacra.

Fuente: https://www.medicosypacientes.com/articulo/las-agresiones-tienen-consecuencias-sistemicas-en-la-calidad-general-de-la-atencion-medica/

Sanidad publica la "Guía de Evaluación Económica de Medicamentos"

Elaborada por el Comité asesor de la prestación farmacéutica del Sistema Nacional de Salud (CAPF), este documento también es fruto de la aportación de muchos profesionales, expertos en la evaluación económica de las tecnologías sanitarias, lo que le otorga un valor extra como documento de consenso.

Fuente: https://www.medicosypacientes.com/articulo/sanidad-publica-la-guia-de-evaluacion-economica-de-medicamentos/



Jornada. Atención Integral al Médico Enfermo: PAIME

Organizada por la Fundación para la Protección Social de la OMC (FPSOMC) y la Fundación para la Formación de la OMC (FFOMC), se celebrará el próximo 14 de marzo a las 17:00 horas y podrá seguirse por videoconferencia o de manera presencial. Esta jornada tiene solicitada acreditación europea a SEAFORMEC (Consejo Profesional Médico Español de Acreditación) y UEMS (*Union Européenne de Médecins Spécialistes*), cuyos créditos tienen equivalencia de Créditos Españoles de Formación Continuada del Sistema Nacional de Salud, y tanto la asistencia al seminario como la posterior emisión del certificado resultan gratuitas gracias a la colaboración de la Fundación para la Protección Social de la OMC. Abierto el plazo de inscripción.

Fuente: https://comcuenca.org/jornada-atencion-integral-al-medico-enfermo-paime/

Avanzar para no retroceder en material de igualdad en la profesión médica

La Organización Médica Colegial (OMC) reunió ayer la jornada "Mujer y profesión médica" a distintas expertas para analizar la situación de la mujer dentro de la profesión con el objetivo de visibilizar el escenario real y seguir promoviendo acciones y líneas de trabajo para lograr una protección e igualdad efectiva de la mujer en la profesión médica.

Fuente: https://www.medicosypacientes.com/articulo/avanzar-para-no-retroceder-en-materia-de-igualdad-en-la-profesion-medica/





Catálogo de Prestaciones FPSOM









CATÁLOGO DE PRESTACIONES 2023

Fundación para la Protección Social de la OMC







<u>C</u>

2023



CONSEJO GENERAL DE MÉDICOS

MEDICINA RURAL

MAS ALLÁ DE LA PROFESIÓN





Programa de Atención Integral al Médico Enfermo

Si eres médico/a y presentas algún problema de adicciones. Pide ayuda. Hay un teléfono totalmente CONFIDENCIAL para ayudarte.



Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Cuenca